

石見の道づくり ～道づくりビジョン／つなげよう山陰道！～ みんなの想いをのせる道づくり

浜田河川国道の道づくりとは

21世紀という新しい時代を迎え、私たちを取り巻く社会・経済はその構造から大きく変わろうとしています。これからの道づくりは、経済性だけでなく、人にやさしく安全であること、環境にやさしく歴史・文化に調和すること、利用者のニーズに応じていることなどがより大切になると考えられます。このようなことを背景に、島根県では「しまねの新たな道づくりビジョン」が策定されています。浜田河川国道事務所でも、このビジョンを支援する石見地域の道づくりを考えていきます。

『しまねの新たな道づくりビジョン』は、道路利用者や地域のニーズを反映させるため、各種アンケート調査や様々な懇談会、ビジョン（案）に対する意見募集などにより、幅広く県民の皆様からご意見・ご提案をいただきながら策定しました。

「しまねの新たな道づくりビジョン」パンフより

しまねの新たな道づくりビジョン(島根県土木部道路建設課)

URL <http://www.pref.shimane.lg.jp/infra/road/keikaku/keikaku/douroseibi/bijyon.html>

つなげよう山陰道！プロジェクト

島根県西部の高速道路の『山陰道』の整備は、まだまだです。その『山陰道』整備促進の気運を盛り上げるため、山陰道沿線の江津市・浜田市・益田市が主体となって、地域のみなさんの思いを写真でつなげるプロジェクトが行われました。プロジェクトの写真は、山陰道整備の意識向上のため、浜田・三隅道路の開通式やイベント等で展示されています。

石見地方の伝統芸能「石見神楽」をモチーフにしたロゴマーク



浜田・三隅道路の開通イベントでの写真の展示



浜田・三隅道路の開通式を 5,400 人分のメッセージボードを運んでお祝い!

あなたの手で 山陰道をつなげて みませんか?

「つなげよう山陰道!」プロジェクトが始まります。
山陰道 浜田・三隅道路(原井～西村間 8.1km)が今年度開通します。開通式を5,400人のメッセージボードで祝しましょう。

「つなげよう山陰道!」プロジェクトとは?
島根県西部の山陰道整備は、まだまだ遅れています。整備促進の気運を盛り上げるため、地域のみなさんの思いをつなげるプロジェクトを、浜田市、益田市、江津市で開催します。

**参加者募集の
チラシ**

参加者募集!

浜田・三隅道路の開通式の際、路側に
5,400人分のメッセージボードを運んで、
『市民が手をつないでいる』ように展示して
開通式を祝おうという取り組みです。

- メッセージボードには、山陰道開通に寄せての「夢」や「願望」を書き込んでください。撮影は、開通式当日に開催されます。
- 参加料は、お一人1,000円(開通式当日に現金で納入)です。

**参加者、6,569人
ご協力頂いた皆さま、
本当にありがとうございました。**

問い合わせ先
「つなげよう山陰道」プロジェクト実行委員会

浜田市 都市建設部 建設企画課 国道事業推進課 TEL.0855-25-9602
益田市 建設部 都市整備課 国道事業推進課 TEL.0856-31-0371
江津市 建設部 土木建設課 国道事業推進課 TEL.0855-52-2801(代表)